

La UIAA Celebra su Asamblea Internacional en Barcelona

EL CENTRO EXCURSIONISTA DE CATALUÑA RECUERDA SU CENTENARIO

Los primeros días de octubre de 1976 se recordó en España el primer centenario de actividades del Centro Excursionista de Cataluña, que es una de las entidades de excursionismo más grandes y prestigiosas de la península ibérica.

Las actividades que desplegó el Centro para recordar su Centenario fueron muy diversas. Teniendo en cuenta la intervención peruana, debemos reseñar tres hechos principales:

La realización de la VIII Asamblea General de la Unión Internacional de Asociaciones de Alpinismo, que contó con la presencia de más de medio centenar de delegados procedentes de todo el mundo. Representó al Club Andino Peruano, entidad afiliada a la UIAA, el señor Bruce Jahnsen cuyas declaraciones publicamos aparte.

El recorrido de la "Expedición Hirca 76" que bajo la dirección del señor Juan Creixans Sans, se cumplió en forma brillante por una delegación de medio centenar de distinguidos excursionistas, que desarrollaron actividades de Montañismo, Sociología, Turismo, Arqueológica Espeleología, Periodismo y Pedagogía. El personal que tomó parte figura en relación aparte.

La entrega de las Insignias de Bronce conmemorativas del Centenario que hicimos por especial delegación del señor Creixans a su Excelencia el Señor Doctor José Moro y Martín MONTALVO, Embajador de España en el Perú y al Señor Doctor Miguel Cerro, Cónsul de España en Lima. La ceremonia tuvo lugar en la Embajada y contó con la asistencia del Doctor Augusto C. Peñaloza, el Director General del Instituto Nacional de Geología y Minería Ing^o Benjamín Morales Arnao y otras personalidades.

••

En el informe publicado en su Boletín el Presidente de la UIAA señor Pierre Bossus, manifiesta que de conformidad con las declaraciones del señor Jahnsen en la Asamblea de Barcelona, 4 secciones del

Club escalaron la más alta cima del Perú, se espera algún subsidio europeo para hacer cursos de montañismo y muchas entidades deberían de entregar sus informes al Club Andino Peruano.

Conversando con el señor Jahnsen, se pudieron aclarar estas inexactitudes. Queda establecido que el Club Andino Peruano es solo una sección independiente del andinismo peruano, sin otras secciones subsidiarias. También que la escalada reciente hecha fue al Nevado Huandoy que no es la más alta cima del Perú. Con referencia a los cursos de instrucción el señor Jahnsen había informado en Barcelona que el INRED realizó el curso nacional con intervención del señor Hermann Wolf por cortesía de la República Federal Alemana, mención que se olvidaron de consignar en el Boletín. Finalmente que en el canal oficial esta muy bien que los informes prioritarios se entreguen al INRED, pero es deseable que se destine una copia a la institución en cuya jurisdicción se hicieron escaladas.

El señor Jahnsen manifestó que para asistir a Barcelona, se sufragó personalmente todos los gastos y que aunque representaba a su Club tenía conciencia de que estaba representando a los andinistas peruanos en general, cosa que es cierta y correcto. Expresamos nuestros parabienes al señor Jahnsen por su desprendimiento en favor del andinismo peruano y esperamos contar en el futuro con mayor dosis de su entusiasmo en bien del país.

flash!

National ELECTRONICOS

Mod. PE-3050

- Manual y automático • Recarga en 8 segundos
- Difusor en gran angular • Alcance 5 mts.
- Funciona a pilas.

Mod. PE-204

- Funciona con corriente o pilas
- Recarga en 4 seg. • Panel de difusión en amarillo para fotos en color natural!

Mod. PE-301

- Funciona a pilas o corriente
- Alcance 11 mts.
- Difusor desmontable gran angular
- Carga en 7 seg.

Mod. PE-200

- El flash de iluminación económica, difusor amarillo
- Recarga en 4 seg.
- Funciona a pilas.

IMPORTACIONES HIRAOKA S.A.

AVENIDA ABANCAY 594 TELEFONO 28-8185

En todas sus líneas... símbolo de buena calidad y garantía!